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EL SABEA DE MIS HIJOS 
HAAA MI GRANDEZA 

H" CONSEJO UNIVERSITARIO f 
SESION EXTRAO:RDINARIA CELEBRADA EL DIAf 

27 DE ABRILDE.1983.. . 

.\t<' 
En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las¡diez y 

. . :p:. 
nueve ·horas con cuarenta minutos del día veintlsiete

-r; ·::-

de Abril de mil novecientos ochenta y tres, sJJreunie 
.d--.,; -

!&f 
ron en la Sala. de Consejo de.l edificio princi:J/)al del-

campus universitario, los integrantes del H, ~ónsejo-
-Í ·t 

Universitari.o para celebrar una sesi6n extrao~clinaria 

l~ a la que fueron citados previamente en debidaAF.orma y l~'. 
de acuerdo con el Orden del Día se pas6 a lo ~iguien-

- -· - - - - - ..... - - -. - - ... - - - -.. _.iJ:. - - -te: 
~~).' 
·ft 

1 .. - Lista de Asi·sten'cia.,- Se cont6 al inicio ali la se 
11 

sí.6n con 25 representaciones de las 45 que in~gran -
·~·'' 

actualmente el H .. Consejo Universitario, por ti>} que -
/~,.;: 

se declar6 la existencia del qu6rurn legal, Act~ segui · ir -
do el Sr. Rector pregunta a la Asamblea si estlh de -

t 
acuerdo en que el Orden del Día sufra una modíif;icaci6n, 

~ \f ;8/ 

es decir, que el punto que trata de la Aprobac'i5n --
~ ·> 

del Presupuesto Ajustado para el año de 1983 sé:itrate 
; 
·¡ ' 

en la próxima sesi6n .. Se aprueba .tal proposici~h por-
. i~ ti 

~Jl~ - - - - -·¡·-• 
unanim.idad de Tos pre.sentes. 

f: _;q: 

2. - Tnforme de Rec·toría. - La Consejera Alumna p9r la-
·.• 

escuela de Altos Estudios Rosa María Burrola, iropone 
:], ,:¡ 

que un grupo de estudiantes de la Universidad JJ Sono 
)·-~ -
{ '{ 

ra penetren a la Sala del H. Consejo para expo~ér un
-:t ~ 

problema sobre una casa de estudiantes que están ·soli 
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citando a la Universidad. La Asamblea de Consejeros -

opinó que dentro del informe del Sr. Rector se conside 

re dicha petición. Acto seguido el Sr. Rector dá una -

información detallada de los acontecimientos en Navo-

joa, Sonora, y pide al Sr. Secretario que lea los ofi

cios en los cuales se enuncia que al Lic. Miguel Jimé

nez Llamas se le suprimi6 la Comisión como Jefe de la

Unidad Sur y en su lugar nombró al Mat. Jorge Ontiveros 

Alm.ada •. El contenido de los oficios es el siguiente: -

Hermosillo, Sonora, 25 de Abril de 1983 .. Lic. Miguel -

Jim.énez Llamas, Jefe de la Unidad Sur de la Universidad 

de Sonora, Presente. En base al Acuerdo del H.

Consejo Universitario de la Universidad de Sonora de -

fecha 13 de marzo de 1981, en donde acusa que Usted 

fue el designado provisionalmente Jefe de la Unidad 

Sur con asiento en la Ciudad de Navojoa, Sonora, y en

uso de las facultades que me concede la Fracci6n II -

del Articulo 17 de la Ley Orgánica 103 de la Institu-

ción Educativa que represento, me permito comunicarle

que he decidido dar por concluida su Comisi6n como Je

fe de la Unidad Sur referida, con efectos al 25 de Abril 
• 

del año en curso, reincorporandolo con esa misma fecha 

a la Escuela de Econo~ia de la Unidad Central, en Her

mosillo, Sonora, en su car§.cter de Maestro de Tiempo -

Completo. La Universidad de Sonora, por mi conducto le 

agradece su dedicación y colaboración para la Institu

ci6n. Atentamente. El Saber de mis Hijos Hara mi Gran-
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deza .. Rector ... Ing .. Kanuel Rivera Zamudio .. Herrnosillo 

Sonora:, 25 de Abril de 1983 .. Dr., Jorge Ontiveros Alrn~ 

eL:::;~~~::0~ª da, P r e s e n t e,. Por rn.edio del presente oficio le-

comunico que en 1:>ase al Capitulo IV, Articulo 17, Fra

cci.6n II de la Ley 103, Orgánica de la Universidad de

Sonora y en mi. calidad de Rector le otorgo el nombra-

miento de: Jefe de. la Unidad Sur con sede en Navojoa,

de la Universidad de Sonora, a partir del día 25 de -

A.bril del año en curso, Esperando el cabal cumplimien

to que la Universidad de sonora espera de usted, esta

Rectoria le reitera su confianza. Atentamente .. "El Sa

ber de mis H:.ijos hara Mi Grandeza .. " Rector .. Ing. Manuel 

Rivera Zarn.udio., El maestro Jorge Ontiveros Almada, pro 

pone a la. Asamblea que un grupo de profesores de la -

Unidad Sur con sede en Navojoa penetren al recinto y -

expongan sus puntos de vista .. La asamblea aceptó tal -

petici6n y se permite la entrada a los profesores; Ing. 

Karco A.ntoni.o Brambilla y al Lic~. Salvador Fonseca. -

Antes de que inicien sus comentarios el Sr .. Rector in-. 

formó que el Secretario General de la Universidad, Ing. 

Manuel Balcázar, acornpañ6 al Maestro Jorge Ontiveros --
• 

Alrnada a Navojoa, el día 25 de Abril, para darle pose-

sión corno Jefe de la Unidad Sur, pero un grupo reduci

do de Maestros les irnpidi6 la entrada a las instalacio 

nes de la Unidad, hecho que fué del conocimiento de un 

notario que acompañó al Ing. Balcázar y al Mat. Ontive 

ros. El día 26 de Abril el mismo r-rupo reducido de maes 

J 
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tros tom6 en su poder las instalaciones de la Unidad -

Sur en un claro desacato a las autoridades universita

rias, contraviniendo las disposiciones legales y del -

Consejo Universitario. Acto seguido, se le permiti6 la 

palabra al Lic. Salvador Fonseca, indicando que adopt~ 

ron esa medida debido a que el Rector en ningún momen

to les explic6 con claridad el cambio del Lic. Jiménez 

Llamas, aduciendo además que se ha comportado bastante 

bien y que ha logrado mantener un clima de trabajo y -

de unidad entre roa.estros, estudiantes y trabajadores,

indic6 también que se ha avanzado mucho académicamente. 

El rrig .. Marco Antonio Brambilla, explic6 que existe -

entre un grupo de maestros la inquietud a.e que nunca -

se les tom6 en cuenta para el cambio y que ese tipo de 

decisiones debían de analizarse por las bases. No pue-. 

den aceptar que se cree ese clima de intranquilidad d~ 

bido a un cambio que no tiene raz6n de ser, puesto que 

el sr ... Rector en ningún momento explic6 con claridad -

los motivos., En uso de la palabra el Ing .. Federico Fuen 

tes R. inform6 que elacompañ6 a los Ing. Balcázar y al 

Mat. Jorge Ontiveros, ,,a.si como al Sr .. Rector y otros -

funcionarios de la Universidad de Sonora, y en la asa.."'!I 

blea donde. el Sr .. Réctor explic6 el cambio s6lo se en

contraban 15 maestros los cuales se mostraron demasia

dos agresivos y si.n fundamentos .. El Ing .. Osvaldo Landa 

vazo, mencion6 que el cambio es muy claro y que son nor 
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males .. El Ing. Brambilla y el Lic. Fonseca dijeron que 

son amenazados por los maestros Osear Martínez Martínez 

y Genaro 0choa Vega, Después de otros comentarios, ser~ 

tiraron los maestros provenientes de la Unidad Navojoa. 

Inmediato a lo anterior el Sr. Rector propuso al Mat. -

Jor·ge Ontiveros Almada como Jefe de la Unidad Sur con -

sede en Navojoa Sonora, el resultado fué 25 votos a fa

vor de la propuesta, 5 abstenciones y cero votos en con 

tra. El Sr. Notario que levant6 las actas en la Unidad

Navojoa es Orlando Moreno Santini. Con respecto a lo -

que los diputados Norberto Ortega H. y Victor Galindo -

Sá.nchez declararon acerca de la Ley 103, el Sr. Rector

propuso que se hiciera una discusión. El Lic. Mario Cam 

beros Castro y Luis Felipe La.rios V,, piden a la Asam-

blea que se.a el Consejo Universitario el que saque un -

com.uní.cado con respecto a los cambios a la Ley 103 • Na~ 

cy Larios-, consejera alumna por Ciencias. Quúnicas dice

que .las decla.raciones de los diputados tienen mucho tras 

fondo y proponerles a ellos y a la comunidad que el cam 

bí.o lo deberi hacer los Universitarios y propone: que se 
• 

elabore una declaraci~n por parte del Consejo Univers_! 

tari.o con respecto a las reformas a la Ley 103, se vota 

esta propuesta y se :aprueba por unanil!lidad .. Se nombr6 -

un.a comisión para elaborar el documento siendo los inte 

. grantes: Enf. Elvira Cota, Catalina Soto e Ing •. Osvaldo 

Landavazo Gracia.. Enseguida., con anuenci.a de la Asamblea_, 

penetraron al recinto Tul. grup0 de estudiantes para soli-
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.~- ,.~ 
~t 

H 
:~ ~i 
J) 

citarles sea concedida por parte de la Univ~1fsidad una 
t>ff 

Casa de Estudiantes. La Lic. Zarina Estrada 4½:1.de al Cons~ 
.ti:. 

jo que tome muy en serio el problema. Los es'bbdiantes ex
t. ~-
\ 

plicaron que las razones de la solicitud la basan en as
'fl, 

pectos econ6micos y por que la Ley de Enseñapka lo marca, 

entregan un escrito bastante completo para qp~ el Consejo 
,{:~· 

lo analice con detenimiento. El Consejero Luis Felipe La
't i; 

ríos pide que en próxim.a sesión se traigan Pff>posiciones-

concretas por parte de Rectoría. La Lic. Zarlp.a Estrada -
,\ ; 

F., propuso que se nombre una Comisión para Í~e investi--
~ <;:, 

gue sobre las propiedades que posee la Univei-~idad de So
\t 

nora, 1a·creaci6n de fondos, etc., y que ade#i~s se anali-

ce con detalle el proyecto presentado 

que se haga un dictámen. Se vota y se 

t:. 

por lo;~, alumnos y -
'j ¡. 

·1. ' 

aprueb~ipor mayoría 
¡~ 

la propuesta. E.l Sr. Rector nombra a la siguf~nte comisión 
~~ . 
·.t ,t 

.:t.J. 

la cual se ratifica unanimemente, siendo sus¡,niembros: -
,1 : 

Lic. Za.rina Estrada Fern§.ndez, · Ing. Francisd~ Javier Gá-
t i· 
5 ·~ 

mez y· Ga.br iela Mungu:i.a. - - - - - - - - - - tf - - - -
3.- Proce:sos ·eTector·ai:es 11.evados a cabo a iJ· ·fecha.- a)

La comisión Electoral ~ara llevar a cabo el ~roceso elec-
¡::_ 

toral en la Escuela de Contabilidad y Admin~$~ración, a.-
, 

travEás de uno de sus representantes la Lic. faarina Estra-

da F. ; manifes·tó que resultó electo como Co~dinador Ej ecu 
.tf; -
~l.; 

tivo el C.P. Ramón Cárdenas Valdez por 11 vd~os a favor -. .$ 
de los 12 Consejeros Di.rectivos. Se votó y IJ aprobó por-

. !t 
unanimidad el dictamen. b} _..; La Consejera Lid. Zarina Es-

i.··?· 
~ ·1 ~ 

. .;: . 
,'o; 
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trada F., integrante de la Comisión Electoral para la -

Escuela de Ciencias Quimicas informó que resultó electo 

Coordinador Ejecutivo de la Escuela de Ciencias Quími-

cas el Ing. Osvaldo Landavazo Gracia, por 10 votos a fa 

vor de los 10 Consejeros Directivos. Se votó y se apro

bó por unanimidad el dictamen. c) .- El Consejero Luis -

Felipe Larios, integrante de la Comisión encargada de -

llevar a cabo el proceso electoral en el Departamento de 

Ciencias Químico-Biológicas informó que resultó electo -

como Coordinador Ejecutivo el Q. Héctor Manuel Esc&rce

ga Urquijo, obteniendo 11 votos a favor de los 12 conse 

jeros. Se votó y se aprobó el dictamen por parte del H. 

Consejo Universitario. d) .- El Ing. J. Rodolfo Guzmán -

H., integrante de la comisión para llevar a cabo el pr~ 

ceso electoral de los trabajadores Manuales y Administr~ 

tivos informó que resultaron electos por parte de los -

trabajadores Administrativos: Francisco Vargas Serrano -

(.Propietario) y Francisco Burruel Aboyte (Suplente), co-

mo representantes ante el H. Consejo Universitario, por

parte de los.trabajadores manuales resultaron electos: -

Francisco Moreno Calles (Propietario) y José Pedro Ríos-:-
• 

(.Suplente). Se somete a la Asamblea el dictámen y se --

aprueba por unanimidad. e).- La comisión encargada de los 

Procesos electorales. en el Departamento de Matemáticas -

rindió el siguiente dictamen: resultaron electos consej~ 

ros universitarios por parte. de los Maestros, Eduardo -

Tellechea Armenta como propietario y Gerardo Gutiérrez -
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Flores como suplente. Los Consejeros Directivos Propieta

EL sAsER oE Mis H1Jos ríos electos fueron (por parte de los Maestros) : Fernando 
HARA MI GRANDEZA 

Luque Vázquez, Arturo Fragoso Robles, Miguel Angel Moreno 

Muñoz y Jesús Ram6n Fox Sánchez. Los consejeros directivos 

suplentes- (por parte de los maestros) fueron: Pedro Flo-

res Péréz, Osca.r Mario Rodríguez, Rafael Rodríguez Peralta, 

Carlos Sánche.z M. La Asamblea del H. Consejo Universitario 

aprob6 por unanimidad el dictamen. Por parte de los alurn-

nos, resultaron electos los siguientes: José Manuel Guillén 

como consejero universitario propietario y Dolores Villegas 

sOto como consejero universitario suplente~ Los Consejeros 

Directivos Alumnos (Propietarios) quedaron: Agustín Grija!_ 

va M.onteverde, David Pérez Granillo, Marina Salazar Antúnez, 

Ma~ Antonieta Vega Esquer y como Consejeros Directivos Alum

nos Csuplente.s). quedaron: Luz del Carmen Rosas Rosas, Martín 

Gildardo Garcia. A., Ramé5n de la Vara Salazar y Jesús Martín 

Ras-c6n B .. La. asamblea del H. Consejo Universitario aprob6 -

el dicta.raen por unanimidad. :f} La. comisi6n encargada del 

Proce.so Electoral en el Departamento de Física a t1:avés 

de la Lic. Elia Manjarrez, lee el dictamen siguiente: resul 
. . -

taren electos Consejeros Universitarios Maestros, el Físico 

Arnulfo Castellanos Moreno como propietario y el Físico Edu~ 

do Hinojosa Márquez como Suplente. Los Consejeros electos -

por parte de los maestros ante el H. Consejo Directivo fue

ron: Físico Jorge Tellez Ulloa, Fís .. Carlos Lizárraga Cela

ya, Ing. Horacio Munguía A., Fí~, Alva Socorro Larios Cota, 
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todos ellos propietarios y como suplentes: Fís. Saúl ,, 

EL sAeER oE Mis H1Jos Robles· G., Fi.s·. Antonio Jauregui Díaz, Fís. Jorge San
HARA MI GRANDEZA 

doval Chávez y Fís. Alejandro Clark Bayón. Acto segui

do el Sr. Rector sometió a votación el d;ictamen y se -

aprobó por- unanimidad. La misma Comisión encargada del 

Proceso electoral en el Departamento de Física a tra

vés de la Lic. Elia Manjarrez lee el dictamen siguie~ 

te: resultaron electos Consejeros Universitarios Alumnos, 

Laura. Lorenia Yeomans Reyna como propietaria y Rafael

Ram1:r:ez Bon como suplente., Los consejeros electos por

parte de los· alumnos ante el H. Consejo Directivo fue

ron: José Miguel Méndez Alcaraz, Rafael Ramírez Bon, -

Sergio Ba;rraza Félix, M.a:r:ía Elena González Méndez, -

todos ellos propietarios y como suplentes: Dario Mald~ 

na;do Arce, Arnul;fo Reynoso Estrada, José Andere RE¡mdón, 

1'1a.ría Luisa Balderrama .. El Sr. Rector sometió a vota-

ción el dicta.roen y se aprobó por unanimidad. g) .- La -

Comisi6n encargada del Proceso electoral en el Depar't~ 

mento de Humanidades a través del Lic. Rodolfo Díaz -

Castañeda lee el dictamen siguiente: resultaron electos 

consejeros universitaribs maestros, la Lic. Amalia Ho

yos Arvizu como propietaria y el Lic. Amalia Hoyos Arvi 

zu como propietaria y el Lic. Martín Piña 0rtíz como -

suplente .. Los Consejeros electos por parte de los mae~ 

tros ante el H. Consejo Directivo fueron: Amalia Hoyos 

Arvizu, Rosa María Ortíz Ciscomani, María Teresa Alessi, 
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todos ellos propietarios por la carrera de Licenciado 
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Martínez corno suplentes; por la carrera de Licenciado 

en Letras Hispánicas, Martín Piña Ortíz, Karel Von -

Horn Kopka y Francisco González, todos ellos propiet~ 

ríos y corno suplentes Eva Ernma Rayas Solís y Manuel -

Carlos Si.lva. El Sr. Rector sometió a votación el die 

tarnen y se aprobó por unanimidad. La misma comisión e~ 

cargada del proceso electoral en e.!_Departarnento de -

Humanidades a través del Lic. Rodolfo Díaz Castañeda

le.e el dictamen siguiente: resultaron electos corno -

Consejeros Universitarios Alumnos, María del Carmen -

Velarde Verdugo corno propietaria y Martha Elena Mun-

guía Zatara.in corno suplete. Los Consejeros electos por 

parte de los alumnos ante el H. Consejo Directivo Fue 

ron: por la. carrera de Linguística, María del Carmen 

Velarde Verdugo, Mirna Victoria Castro, Isabel Justi

na. Barrera A., todos ellos propietarios y suplentes: 

Andres Acosta Féli.x, Teresita Cabanillas Chávez, Glo 

ria Olivia. Arce. Por 1~ carrera de Licenciado en Le

tras Hispánicas, Martha Elena Munguía z., María Rita 

l?lancarte, Gladys Gutiérrez Cohen, todos ellos pro

pi.etarios y suplentes: Daritza Quintero, Jesús Abad-

' Navarro y Guadalupe Aldaco. El Sr. Rector somete a--

votación el dictamen y se aprueba por unanimidad. En 

uso de la palabra el Sr., Rectcr dice: "que para corn-

j 
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pletar el proceso electoral en la Unidad Sur con sede 

en Navojoa, Sonora, y dado que. se encuentran entre -

nosotros el Consejero Maestro propietario y suplente

y los Consejeros Alumnos, propongo al Mat .. Jorge Ont! 

veros Almada como Coordinador de la Unidad Sur con se 

·de en Navojoa, Sonora, en los mismos términos en que

se design6 al Ing. Rodolfo Guzmán en la Unidad Cabor

ca". La propuesta se aprob6 por 24 votos a favor. Acto 

seguido se les tom6 la protesta a los nuevos Conseje

ros, siendo ellos los siguientes: Mat. Jorge Ontive-

ros Alrnada, Lic. Juán Armando Ibarra Torres, Ing. Aron 

Fernando Quiroz Morales, Carlos Germán Palafox Mayers, 

Federico Solorio Valenzuela, C.P. Ram6n Cárdenas Val

dez, Ing .. Osvaldo Landavazo G., Q. Héctor Manuel Es-

cárcega Urquijo, Francisco Vargas Serrano, Francisco

Burruel Aboyte, Francisco Moreno Calles, José Pedro -

Rios. Posterior, al acto anterior, el Ing. Osvaldo Lan 

davazo, le.ye el boleti_n de prensa que se elaboró para

publicarse y que trata la expresi6n y sentir del H; -

Consejo Universitario c!on respecto a las reformas a la 

LeY .10.3., El Lic .. Mario Camberos propone que se lea pá

rrafo por párrafo y·que se fundamente. El Mat. Jorge -

Ontiveros propone que se trabaje un poco más para fun

damentarlo mejor. El Ing. Guzmán, propone que se compl~ 

mente la Comisi6n y que se saque un documento más com

pleto. El 1\.1:at. Jorge Ontiveros hace la siguiente prop~ 

__J 
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sición: "Que el próximo viernes se traiga el proyecto -

de documento y que se someta al H. Consejo Universita-

rio para su análisis. "Se somete a votación la propues

ta y se aprueba por mayoría. Cabe hacer mención de que

la Comisión para elaborar el documento se aumenta con -

la inclusión de Francisco Vargas Serrano. 

4.- Procesos electorales pendientes.- En uso de la pala 

bra el Líe. Mario Camberos C., habló sobre. la represen

tación de la Asociación de Profesores de la Universidad 

de Sonora (.APUS) y dijo que debía de desaparecer dicha

representación por tener más de tres faltas no justifi 

cadas y propone que se discuta el caso de la APUS, esta 

proposición fué aprobada por mayoría. Acto seguido, el

Ing •. Osvaldo Landavazo lee los artículos 20, 21, 22, 23 

de!Reglamento General de la Universidad con referencia

al caso. El Lic. Guillermo Moreno Figueroa, dice que el 

Consejo Universítario debería de tener una conducta --

m§.s apegada al Derecho y no obrar a la ligera y permitir 

el Derecho de A_udiencia. La Erif .. Elvira Cota propone que 

se nombre una Comisión.para que se avoque a averiguar si 

existe o no la APUS. El Lic. Mario Camberos dijo que en

Mayo de 1983 se cueS'ti.onó la representatividad de la 

APUS .. El Ing. Francisco Denogean B., propone que se inve~ 

tigue s-obre la APUS y que se informe a este Consejo. El 

Lic .. Camberos insiste en que se desconozca a la represe~ 

tante de la APUS y que se. forr::.J una Comisión investigado 
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ra. El Consejero Alumno Ismael Minjarez Sosa, propone: 

"Que se aplique el Reglamento vigente y que la comisi6n 
EL SABER OE MIS HIJOS 
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elecciones". Se procede a votar y el resultado es de -

aprobación a la propuesta de Ismael Minjarez por mayo-

ría, por lo tanto queda sin representación la APUS al -

incurrir en 8 faltas consecutivas. Inmediatamente el Sr. 

Rector propo:1e como Comisi.6n Electoral para la l\PUS al

Ing. Francisco Denogean B., Lic. Mario Camberos Castro y 

Sanra Luz L6pez Luna, se vota y la respuesta es de 23 -

votos a favor de la aprobaci6n de la Comisi6n. Algunos 

Consejeros hacen la observación deq re como ya es muy -

tarde y todos están cansados piden que se suspenda la -

sesí6n, proposición que se aprueba y por lo tanto sien

do las cero horas con veintisiete minutos del día veinti 

ocho de abril de mil novecientos ochenta y tres se clau

sura la sesión dándose por enterados los presentes de -

que la pr6xirna sesi6n será el viernes pr6ximo a las diez 

ocho horas en el mismo lugar, firman para constancia la

presente acta. 

• EL PRESIDENTE 
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AFfA NO. 79 
_l~{ 

H~ CONSEJO UNIVERSITARIO f 
SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DIA~ 

27 DE ABR.ILDE 1983. . 

).;:• 
En la Ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo lá~Hdiez y 

--~!.' ~~:: 
:..l..: ·.-:. 

nueve ·horas con cuarenta minutos del día veinlisiete-

de Abril de mil novecientos ochenta y tres, sl~:rieunie 
#',;· -
it) 

ron eri la Sala de Consejo de.l edificio princip~l del-
:~ i:. 

campus universitario, los integrantes del H .. ~ónsejo-11 .. 
Universitario para celebrar una sesi6n extrao~,dinaria 

·-.t "j 

,t~. (,: 

a la que. fueron citados previamente en debidaJ~orma y 
lt ·.i·r,,, 

de acuerdo con el Orden del Día se pas6 a lo S:iguien--.. ---___ ,1_ --te: "!'-. - -· 

s~.Ji ,~ f, 
1 .. -:. Li·sta de Asistencia.- Se cont6 al inicio dti.; la se 

JJ 
si.6n con 25 representaciones de las 45 que in~gran -

,¿_~ 

actualmente el H •. Consejo Universitario, por l'.~1 que -
1r~-
•¡,,:;, 

se declar6 la existencia del qu6rum legal.. Acfi,t segui H, . -
do el Sr. Rector pregunta a la Asamblea si estln de -

lt 
acuerdo en que el Orden del Día sufra una mod.i:fJcaci6n, 

' . 'fJ. 
es decir, que el punto que trata de la Aprobacl~n --

' 
del Presupuesto Ajustado para él año de 1983 s~{trate . 

i ·.• 

en la próxima sesi6n .. Se aprueba .tal proposici6:h por-

unanim.ida,d de los prese;tes •. - - - - - - - - _}[ ., ~ 
2. - Informe de 'Rec-tor•ía. - La Consejera Alumna pc:>r la--., 

escuela de Altos Estudios Rosa María Burrola, bropone 
: -'! 

_l-:1r 
que un grupo de estudiantes de la Universidad dé Sono 

it ¿\ 
ra penetren a la Sala del H. Consejo para expo~~r un

j•{ 

problema sobre una Casa de estudiantes que estS,n. · sol!_ 
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